
ФЕРМАМ— ПОЛНЫЙ ЗАПАС КОРМОВ
Пролетарии всех стран, соединяйтесь 1

ЕЩЕ ОДНА НЕДЕЛЯ ПОЗАДИ
Районное агропромышлен-

ное объединение и райком
профсоюза работников агро-

промышленного комплекса
подвели итоги социалисти- .

веского соревнования тру-

жеников совхозов на заго-

товке кормов с 3 июля по

10 июля.

Первое место присуждено

коллективу совхоза «Слан-
цевский» (директор Г. Ф.
Лахно, секретарь парткома

В. И. Коваленко, председа-

тель профкома Н. П. Петро-
ва, главный агроном Л. Ц.
Малощинский), обеспечив-
шему наибольший прирост

за неделю на скашивании

многолетних трав и улуч-

шенных сенокосов, на заго-

товке сена и занявшему

первое место на заготовке

кормов в целом по сухому

веществу.

За достигнутые успехи
в социалистическом сорев-

новании коллектив совхоза

награждается переходящим
Красным вымпелом.

Второе место присуждено

коллективу совхоза «Роди.

на» (директор В. А. Анто-
нов, секретарь парткома

В. С. Минаков, председа-

тель профкома В. Н. Сырни-
ков, главный агроном Т. Н.
Яковлева), обеспечившему за

неделю прирост на скашива-
нии многолетних трав и

улучшенных сенокосов - на

1 1 процентов, на заготовке
сена на 31 процент и заняв-

шему второе место по заго-

товке кормов в целом по

сухому веществу. Отмечает-
ся хорошая работа на заго-

товке сена за прошедшую

неделю в совхозе «Осьмин-

ский», где прирост составил

29 процентов при среднерай-
онном — 26 процентов. Все
совхозы района заготовили

кормов в целом выше уров-

ня прошлого года на 5 про-

центов.

Вместе с тем приходится

констатировать, что темпы

на заготовке сена по срав-
нению с прошлым годом сни-

зились во всех совхозах рай-
она, а в целом по району на

6 процентов. Ниже своих

возможностей на заготовке

сена работали коллективы

совхозов «Аврора» и «Ста-
ропольский», давшие при-

рост всего на 19 и 20 про-

центов соответственно при

среднерайонном росте 26
процентов.

Низкими темпами ведется

скашивание многолетних

трав и улучшенных сеноко-

сов в совхозах «Аврора •> и

«Осьминский», где скошено

всего 43 и 60 процентов

угодий соответственно. По-
прежнему очень медленно

ведется прополка кормовых

корнеплодов в совхозах «Ста.
ропольский», «Осьминский»
и «Родина».

В предстоящую неделю

необходимо увеличить тем-

пы на заготовке сена и се-

нажа, которого, кстати, во

всех совхозах района, за

исключением совхоза «Ро-
дина», не заготовлено

ни единой тонны. Серь-
езное внимание следует

обратить на прополку корне-

плодов, мобилизовав все

имеющиеся резервы с таким

расчетом, чтобы за неделю

закончить прополку.

И. МАНЬКО,
ведущий агроном РАПО.

Орган Сланц веского горкома Коммунистической партии

Советского Союза и городского Совета народных депутатов

Газета издается j хв, 140 ПП0461
с февраля 1944 года] л 1бг Среда, 12 июля 1989 г. Цена 3 коп.

СВЕДЕНИЯ

О ЗАГОТОВКЕ КОРМОВ В СОВХОЗАХ РАЙОНА

НА 10 ИЮЛЯ 1989 ГОДА

Заготовлено (в % к плану)
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«Сланцевский» 76 61 69 — — 50 8,0

«Родина» 69 61 40 56 25 38 7,9

«Осьминский» 60 53 43 —■ — 29 5,8

«Аврора» 43 39 68 51 ' — 38 5,2

«Старопольский» 64 38 53 — — 31 4,4

Итого: 62 50 54 54 5 38 6,3

— Мы без него, как безрук.
Нет Федора Александровича,
так и смотрим, что какой-ни.
будь станок встанет, — так

отозвались о ветеране цеха ме-
таллоконструкций Федоре
Александровиче Менге в Севе-
ро-Западном СМУ треста «Сев.
запметаллургмонтаж». В цехе

он работает с первого дня ос-

нования и все это время зани.

мается ремонтом оборудования.
Поэтому не удивительно, что

все станки цеха он знает, как

свои пять пальцев. Все их бо-
лезни и слабые места давно
изучил.

Честный, добросовестный труд

Федора Александровича отме-

чен многими Почетными гра-

мотами и благодарностями. В
цех он пришел работать 6 июля

1951 года — почти сорок лет.

Люди с такой трудовой био-
графией законно заслуживают

уважения.

НА СНИМКЕ: Ф. А. Менг.

Фото Ю. Терентьева.

Так поработали в целом
Если судить в целом, то по

большинству показателей наш

район вышел на плановые. Как
уже сообщалось, за полгода на
4 процента перевыполнен план

по производству товаров народ-
ного потребления. План по при-
были вырос примерно на 2,4
миллиона рублей. Очень хоро-
ший рост по производитель-
ности труда — 7,6 процента.
Это достигнуто за счет наращи-
вания объемов производства
предприятиями города, сокра-
щения численности работаю-
щих. Правда, отстали в дости-

жении плановых показателей
по производительности мехлес-

хоз и лесокомбинат. Отчасти
сказалась на этом сложная си-

туация, сложившаяся на лесо-

комбинате с вывозкой леса из

болотистых мест.

Есть темп роста к прошлому
году и по товарной продукции

— 4,8 процента. Правда, ряд
предприятий снизили этот по-

казатель. В частности, за июнь

— завод «Сланцы», консерв-

ный и молочный заводы. Хуже,
чем в прошлом году, обстоит
дело на фабрике «Молодость».

Но если этот показатель сей-
час считается не основным, то

выполнение договоров поставок
по реализации — важный по-

казатель результата работы
предприятий. План по нему вы-

полнен за полугодие на 99 про-

центов. 38 тысяч «минуса» дал

мехлесхоз, отставание допустил

и завод .«Сланцы». Основная
причина невыполнения догово-

ра поставок на заводе -— не-

обеспеченность сырьем. В на-

стоящее время вопрос решен,

но преодолеть отставание, как

сказала заместитель председа-

теля исполкома горсовета Г. М.

Димчина, заводу будет нелегко.

Такой вопрос задала нам
по телефону жительница од-

ного из домов, что возле
Дворца культуры завода

«Сланцы», А. П. Тарасова.
А суть вопроса вот в чем.
Вот уже на протяжении
двух месяцев не могут спо-

Телефон гласности —

2 - 35-74
(работает по понедельникам и четвергам

с 16 до 17 часову

НЕ УСТРАИВАЕТ

ПОЧЕМУ НЕ ВЕРЕЖЕТ
койно спать обитатели этого
микрорайона. С вечера здесь

собирается молодежь и до
часу ночи, а, то и до двух
нарушает тишину. Особенно
досаждают рокеры, мото-
циклы которых так трещат,
что кажется целая армия
на бронетранспортерах едет.

Звонили жильцы этих домов
несколько раз в дежурную
часть милиции. Один раз
приехала милицейская ма-
шина, погонялась за мото-
циклами и уехала. А те
вернулись и снова устроили
гонки вокруг памятника
В. И. Ленину. В другой —

дежуривший милиционер от-
ветил, что работники мили-
ции — не пугала ипокаждому
звонку не намерены выез-
жать.' Тем более, что и вы-
езжать-то им практически не
на чем. И вообще очень пло-
хая техническая оснащен-
ность у милиции. Позвонив-

шая сочувствует блюстите-
лям порядка, но ей и всем,

кто мается по ночам в этом
микрорайоне, от этого ни-
сколько не легче. Каждый,
по ее мнению, должен за-
ниматься своим делом и сам
должен решать свои про-

блемы.

К А. П. Тарасовой при-
соединяется и Л. А. Гри-
горьев, помощник машини-

ста сырьевых мельниц це-
ментного завода. Его тоже
глубоко волнует сегодняш-

няя позиция нашей слан-
цевской милиции по отно-

шению к нарушителям об-
щественного порядка. По-
следним сегодня слишком

спокойно живется.

Наверное, излишне распи-
наться, насколько злободне-
вен сегодня этот вопрос. Уз-
наем лучше мнение о сло-
жившейся ситуации началь-

ника ОВД горисполкома

В. В. Тимохина.
— К сожалению, это не

единственная горячая точка
в нашем городе. И, естест-

венно, одной милиции с этой
проблемой не справиться.

Это общая беда, и борьбу с
ней вести надо, как гово-
рится, всем миром. И об-
щественности, и комсомолу,

и простым гражданам; Надо
больше разъяснять молодым

людям, что можно — чего
нельзя. '

Что ж, не согласиться с
Виктором Васильевичем
нельзя. Только вот возника-
ет вопрос: «А не ей ли, ми-
лиции, в этом отводится
главная роль? Не она ли
должна искать себе помощ-
ников, если сама пока не в

силах справиться с наруши-
телями порядка?».

(Окончание на 2-й стр.).

От имени работников цемент-

ного завода, проживающих в
районе, обслуживаемом авто-

бусами маршрута № 1 1 (Зеле-
ная Роща, Гостицы и другие),
обратился в редакцию помощ-

ник машиниста сырьевых мель-
ниц (сырьевой цех № 2) Васи-
лий Иванович Савельев. Более
30 человек, живущих там. ра-

ботают посменно на заводе. С
вечерней смены автобус мар-
шрута № 6 увозит их с завода
в и часов 20 минут (раньше
не управиться, так как после
смены еще надо помыться под

душем), а из Сланцев на Гос-
тицы ходит в 0.30 и в час но-
чи (или не успевают, или ждать

приходится долго). Вопрос
удачно для цементников раз-
решится, если всего на 7 - 10
минут сдвинуть график отправ-

ки автобуса из города на Гос-
тицы.

С этим вопросом рабочие
обращались в свой заводской
комитет профсоюза, чтобы по-

ходатайствовали в автопред-

приятии. Однако ответа не по-

лучили.

Председатель профкома це-
ментного завода Анатолий
Александрович Билоус помнит
такой наказ рабочих, но при-

знался, что в сутолоке дел не
довел его до конца.

Ответила нам и исполняю-
щая обязанности начальника

отдела эксплуатации автопред-

приятия Г. Н. Давыденкова.
Она сказала, что для предпри-
ятия все равно, когда отпра-

вить на Гостицы автобух. Три
года назад он отправлялся в

0.40, но это неудобно рабочим
с других предприятий — швей-
ной фабрики, завода резиновых

изделий и т. д., и по их хода-

тайству график сменен на 0.30.
Если официальное ходатайство
от администрации завода будет,
будем решать вопрос. Но все

утверждается в горисполкоме.
И все же, посоветовала Галина
Николаевна, может быть, на

цементном заводе искать ре-

зерв — выезжать не в 0.20, а

в 0.15.
Этот момент я еще раз уточ-

нила на цементном заводе, в

сырьевом цехе, теперь уже у

машиниста Леонида Алексееви-
ча Григорьева. Нет, сказал он,

на 0.15 минут мы не успеваем,

0.20 — в самый раз.

Значит, из этого следует вот
что: руководству цементного

завода надо позаботиться о
своих рабочих. О. СВЕТЛОВА.
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I ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

НЕ ВСЕДОЗВОЛЕННОСТЬ,
А ДИСЦИПЛИНА И КОНТРОЛЬ
ВОТ ЧТО НЕОБХОДИМО В ИСПОЛНЕНИИ

БЮДЖЕТА И ПЛАНА ГОСУДАРСТВЕННЫХ ДОХОДОВ
В городе и районе была про-

ведена комплексная ревизия по

составлению и исполнению

бюджета Сланцевского района
за 1988 год и 5 месяцев 1989
года. На заседании исполкома

горсовета, на котором был рас-
смотрен вопрос о результатах

проверки, было отмечено, что

бюджеты района по доходам в

целом по району выполняют-
ся, как в прошлом, так и в те-
кущем году.

В то же время есть отста-

вание по расходам из-за того,

что не освоены средства на
приобретение инвентаря и обо-
рудования в Пелешском, Вы-
скатском и Старопольском
сельских Советах. Однако уча-
стники ревизии выявили, что

в прошлом году и с начала
нынешнего года план доходов

бюджета района не выполнен
по 8 и 5 доходным источни-
кам. В результате не получе-
но 194 и 126 тысяч рублей.
Дал «минус» по выпуску то-

варов народного потребления
цементный завод, отстают

по оказанию платных услуг
населению грузовое автопред-
приятие, технический центр

«Орбита-сервис», строитель-
ный трест № 63 и другие.

Кроме того, было допуще-
но ухудшение платежной дис-
циплины предприятиями рес-
публиканского и местного под-
чинения. Например, механизи-

рованный лесхоз каждый чет-
вертый платеж вносил с нару-
шением срока. Нарушили в

этом году платежную дисцип-
лину цементный завод и ком-
бинат «Стройдеталь», причем
такое же наблюдалось за эти-

ми предприятиями и в прош-

лом году.
На некоторых предприятиях

и в организациях, результаты
деятельности которых были
проверены в ходе комплексной
ревизии, выявлены серьезные
нарушения финансово-хозяйст-
венной деятельности.

За последние годы Сланцев-
ское районное агропромышлен-
ное объединение не выполняет
плановые задания по произ-
водству и сдаче картофеля и
овощей. За четыре месяца те-
кущего года в совхозах объеди-
нения снизился из-за наруше-
ния норм и режима кормления
валовый надой на фуражную
корову. Во всех совхозах не
выдержано запланированное
поголовье скота. Из-за того,
что в совхозах недостаточно
заготовлено кормов собствен-
ного производства, повышает-
ся себестоимость продукции.
Увеличиваются убытки от па-

дежа животных.
Велики простои в агрохи-

мии. Проверка показала, что в
первом квартале текущего го-

да из 64 рабочих дней тракто-
ра простаивали 21 день, авто-

мобили эксплуатировались
лишь 43 дня, 10 дней ушло на
простои из-за ремонта, а 11
— отсутствовали водители.
Исполком горсовета обязал
исполняющего обязанности
начальника районного агропро-
мышленного объединения
Р. М. Саитгареева принять
меры к повышению ответст-
венности руководителей подве-
домственных структурных под-
разделений и специалистов за
строгое соблюдение мероприя-
тий, обеспечивающих выпол-
нение планов по производству
продукции растениеводства и
животноводства. А руководи-
телей отделов, управлений и
хозяйственных организаций
обязал обеспечить своевремен-
ное выполнение производст-
венных программ, планов по
выпуску товаров народного
потребления, новых платных
услуг населению и обяза-
тельств по платежам в госбюд-
жет, усилить контроль и по-
высить требовательность к ру-

ководителям подведомственных
учреждений и организаций за

правильным и экономным рас-
ходованием государственных
средств.

Это относится, в частности,

и к начальнику грузового ав-

топредприятия В. Л. Исакову,
которому вынесено частное

определение — указать на
низкий уровень платных услуг
населению. Грузовое автопред-

приятие могло бы оказать
транспортные услуги, потреб-
ность в которых у населения

велика, ремонт личных авто-

машин.

Относится требование об
усилении контроля и к пред-

седателю райпо В. М. Матвее-
ву. Райпо в первом квартале
текущего года выполнило в це-
лом и даже перевыполнило

план по розничному товаро-
обороту, но при этом не было
обеспечено выполнение плана
каждым торговым предприяти-
ем. Допущено снижение тем-

пов роста реализации комис-
сионных товаров. Перевыполне-
ние плана и рост товарооборота
к уровню прошлого года достиг-
нуты за счет увеличения про-

дажи издержкоемких и мало-

рентабельных товаров. Гос-
торгинспекция при проверке

обнаружила нарушения правил

торговли на 11 предприятиях,
что составляет 45,8 процента
от числа проверенных. Это и
нарушения цен, порядка
использования весоизмеритель-
ных приборов, и перебои с то-

варами достаточного ассорти-

мента. В период ревизии выяв-
лено 7 крупных недостач на

£3,6 тысячи рублей.
Большие претензии предъ-

явлены к руководству цент-
ральной районной больницы.
За 5 месяцев текущего года

здесь допущено опережение в

расходовании средств на зара-
ботную плату в количестве 20
тысяч рублей (в расчете к го-
довому назначению). Есть
случаи необоснованной выпла-

ты заработной платы, за что
главному врачу А. И. Мала-
хову объявлен выговор. В
центральной районной больни-
це продолжаются нарушения в

оплате за работу по совмести-
тельству.

Так, в результате сверх
установленных полутора ста-
вок 9 специалистам в этом го-
ду выплачено 1,2 тысячи руб-
лей. Выплачены за совмеще-
ние должности двум руково-
дящим работникам . 608 руб-
лей. Кроме того, санэпидем-
станция проверила качество
пищи для ^больных. В резуль-

тате выявлены случаи зани-
женной калорийности, недовло-
жения сахара (причем это
наблюдается во всех пищебло-
ках), ухудшились показатели
бактериологического контроля.
Все это — результат низкого
состояния контроля за работой
пищеблока. Исполком горсове-
та обязал А. И. Малахова до
1 октября текущего года пере-
смотреть и упорядочить орга-
низацию работы, оплату труда
по бригадной форме, как в це-
лом по больнице, гак и во
всех структурных подразделе-
ниях, навести должный поря-
док в расходовании средств.
Кроме того, исполком обязал
возместить 350 рублей допла-
ты, которая была произведена
руководящим работникам, в
том числе и Малахову, как по-
ощрение за внедрение бригад-
ной формы.

Исполком принял решение,
направленное на усиление
контроля за расходованием
бюджетных средств, недопуще-
ние нецелевого их использова-
ния. Принято решение и по
усилению контроля за целевым
использованием кредитов, вы-
даваемых кооперативам.

В. КАРАСЕВА.

Ш..... дВ
Строительство Сланцевского цементного завода качалось

тридцать лег назад строительством карьера известняка. В ав-

густе этого года коллектив цеха карьер отметит юбилей. Для
многих, работающих здесь, это единственное место работы.
А. И. Баранский (на снимке он первый слева) — мастер про-
изводственного участка, один из таких ветеранов.

Один раз в неделю в карьере — день профилактики и ре-

монта. Тогда же и были сделаны эти фотографии. Рядом с мас-

тером слесари О. В. Петров и Н. Н. Макаров, они — члены

бригады но ремонту мощных автомобилей. Оба — специалисты

высокого класса.

ПОЧЕМУ НЕ П
(Начало на 1-й стр.).

— С будущей недели мы

будем привлекать общест-
венность к этой работе. Про-
ведем ряд массовых выез-

дов. А в горячие точки по-

стараемся почаще посылать
наряды, — заверил нас наш

главный блюститель право-
порядка.

И, надо сказать, В. В. Ти-
мохин сдержал свое слово.
В минувшую пятницу в рай-
оне Дворца культуры даже

дружинники (вот кого мы •

давненько не видывали) в

сопровождении работника

милиции курсировали (жаль
только, что делали они это

в вечернее, а не в ночное

время). А среди ночи и ми-

лицейская машина по пло-

щади прокатилась. Но ее

пассажиры даже не соизво-

лили выйти из нее, пооб-
щаться с ребятами, разъяс-

нить им «что можно — че-

го нельзя».

И все-таки, нисколько не

снимая ответственности с ра-

ботников милиции, еще раз

хочется подчеркнуть, что

проблема эта общая и ре-

шать ее надо сообща. И

МИЛИЦИЯ?
прежде всего в семьях, где

есть подростки. Ведь если

мама или папа не будут
разрешать своему сыну

пользоваться мотоциклом в
ночное время, почаще ста-

нут. напоминать, что после

23 часов нарушать тишину
запрещается, то, наверное, и

правонарушителей будет
меньше. Но еще меньше их
будет, если будет в нашем
городе больше мест, где

смогут развлечься ребята.
Сегодня же это тоже про-

блема из проблем.
А. БЕДОВА.

ТОВАРИЩ О ТОВАРИЩЕ

СЛАВНЫЙ юбилеи
Наше поколение рано всту-

пило в трудовую жизнь. Не
исключение и юбиляр, о кото-
ром пойдет речь.

Павел Бушагин семнадцати-
летним юношей испробовал свои

силы на поприще секретаря

сельсовета в Ярославской об-
ласти. Эта должность оказа-

лась ему не по плечу, хотя
уже имел семилетнее образова-
ние. Подался в Ленинград на-

бираться жизненного опыта у

прославленных рабочих. Рабо-
тал грузчиком, чернорабочим
два года. В 1933 году возвра-

тился на родину, трудился в

колхозе. Сельчане приметили

разбитного парня с широкой
душой, прямыми и открытыми

суждениями. И на двадцатом

году жизни П. В. Бушагина из-
бирают председателем сельско-

го Совета.
Через два года пришло вре-

мя призыва его в Красную Ар-
мию. Судьба распорядилась

так, что вся служба его проте-

кала на востоке нашей страны.
Первые два года — красноар-
мейцем и младшим командиром

железнодорожного батальона в
Забайкальском военном округе.

Пройдя курсы .младших полит-
руков, Павел работает инструк-
тором в редакции газеты «На
боевом посту». С гордостью
вспомирает, что он внес скром-
ную лепту в подготовку резер-

ва войск для борьбы с япон-
скими империалистами на Хал-
хин-Голе в 1939 году.

На западе разгорается вто-
рая мировая война, гитлеров-

ская армия приближается к

границам Советского Союза. И
22 июня 1911 года враг втор-
гается в пределы нашей стра-
ны. Неспокойно было на Даль-
нем Востоке. Миллионная япон-
ская армия в Маньчжурии го-

товилась к реваншу. Поэтому
для защиты дальневосточных
рубежей создается Забайкаль-
ский фронт. Во фронтовой га-

зете «Вперед к победе» Буша-
гину предоставляют должность

заместителя начальника отдела
редакции. Он постоянно нахо-

дится в частях и подразделени-

ях фронта, изучает боевую под-
готовку войск, представляет ма-

териал в свою газету.

Известный советский писа-

тель Георгий Марков подарил
Павлу Васильевичу свою кни-
гу «Сибирь», предварив над-
писью: «С чувством уважения

и на добрую память о военной
поре, о походе через Хинган,
о встрече на берегу реки Ляо-
Ха-Хе и многом другом. От Ва-
шего однополчанина и автора
этой книги».

В 1978 году Павел Василье-
вич получил книгу «Грозовой
август» от автора ее Алексея
Котенева с дорогой надписью:
«Моему собрату по перу —

прекрасному военному журна-

листу с полувековым стажем;

чтобы вспомнил Борзю, Даур-
ские сопки, Маньчжурские па-

ди, монгольские степи».
С 1943 года П. В. Бушагину

доверяют на продолжительное

время руководство армейскими
газетами. Его авторитет под-

держивается в Ленинградском
Военном округе после оконча-
ния курсов усовершенствования

политсостава. В 1952 году он

назначается ответственным ре-

дактором газеты «За честь
Родины», где работает до при-

езда в Сланцы. В газете «Зна-
мя труда» занимает скромную
(но предшествующим) долж-

ность заведующего отделом ре-
дакции. Затем его направляют
секретарем парторганизации
Рудненской МТС. В конце пя-

тидесятых годов Бушагин тру-

дится на газосланцевом заводе
(ньтне завод «Сланцы») в ка-

честве инструктора завкома. В
последующее десятилетие по-
свящает себя рядовой рабочей
специальности: аппаратчик и

оператор цеха на комбинате
«Сланцы». А еще на семилетку
устраивается такелажником на

комбинат «Стройдеталь».
На том и другом предприя-

тиях П. В. Бушагин был бес-
сменным политинформатором.
Я, будучи инструктором отдела
пропаганды и агитации, наблю-
дал за его горячими, толковы-

ми выступлениями перед тру-

дящимися. Здесь Бушагин (сам
с 1939 года член КПСС) реко-
мендовал более десяти лучших
тружеников в партию. Не по-

рывал связи с редакциями га-

зет, в которых ранее работал.
Переписывался с боевыми дру-

зьями.

Павел Васильевич утвержда-
ет, что пишет и публикуется в

газетах 61 год. И сейчас мы

читаем его статьи в местной
газете. Это в основном о том,

как служат сланцевские парни

в армии и на флоте. Дорога
ему эта тема, ведь сам он от-
дал Вооруженным Силам свы-
ше 20 лет. За безупречную
службу П. В. Бушагин награж-
ден двумя боевыми орденами . n

И еще двумя — за участие во

второй мировой войне.
Только в 1980 году ушел на

заслуженный отдых, но до по-
следнего времени не прекра-

щал посещение школ, где высту-
пал перед учащимися. Нередко
выступал на призывном пункте
военкомата. Сейчас после опе-

рации «сел» голос, сильно сда-

ет здоровье, чем огорчен ве-
теран партии, войны и труда.

Вместе с женой Марией Ива-
новной (также бывшей актив-

ной общественницей) воспита-

ли трех хороших детей. Дочь
Александра успешно трудится

вот уже 20 лет на Кировском
заводе в Ленинграде. Близне-
цы Владимир и Сергей после

армии работают в Сланцах.
(Кстати, первый за отличную
службу за границей сфотогра-
фирован у развернутого Зна-
мени части). Имя Владимира,
многие годы работающего кра-
новщиком на цементном заводе,
занесено в городскую книгу
Почета.

12 июля Павлу Васильеви-
чу Бушагину исполняется 75
лет. Поздравляем его с таким

знаменательным юбилеем, же-
лаем крепкого здоровья и дол-
голетия!

С. ПРОНИН,
председатель идеологиче-
ской комиссии при совете

ветеранов войны и труда.
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ВЕХИ ПАМЯТИ НАШЕЙ

в

ВОССТАНОВИТЬ
СПРАВЕДЛИВОСТЬ

□

ВОЗВРАЩАЯСЬ
К НАПЕЧАТАННОМУ

Это хочет сделать группа

энтузиастов из числа комсомоль-

цев, старшеклассников с по-

мощью ветеранов войны и жи-

телей города и нашего района.
Подбирается группа «Поиск»,
которую возглавит молодой
учитель Александр Викторо-
вич Глобин. Она намерена най-
ти- точные места первых боев
в нашем районе, в которых по-

гибли сотни советских бойцов
191-й стрелковой дивизии.

Предполагается, что это воины

552-го стрелкового полка, ко-

торый до войны базировался в

Сланцах и в жестоких боях с

фашистами потерял большин-
ство своего состава.

Об этом хочется напомнить

читателям выдержки из кор-

респонденции «Восстановить
справедливость» ветерана вой-
ны, жителя деревни Шавково
В. Прыгачева, опубликованной
16 декабря 1988 года.

""в «В истории нашего района
почему-то умалчивается о бое
наших войск в районе дере-

вень Лосева Гора, Стрежин
Лог, Максимова Гора, Селково
теперь Старопольского сельсо-

вета. который длился целый
день 14 июля 1941 года».

«...Утром... со стороны Слан-
цев от деревни Гаяшцина в ука-

занные деревни подошла наша

воинская часть. ...По расска-

зам местных, это был стрелко-

вый батальон, усиленный ди.

визионом противотанковых ору-

дий, пулеметной и минометной
ротами». «...Наступавшие фа-
шистские мотомеханизирован-
ные дивизии обрушили на

наши войска вега силу... Но на-

ши солдаты не отступили и ге-

ройски дрались целый день,

несмотря на левофланговый
удар танков со стороны дерев-

ни Борисова Гора. И лишь к

вечеру, когда иссякли силы,

остатки батальона отошли в

сторону Сланцев».

«Через два.три дня фаши-
стское командование, мобилизо-
вав местное население, приня-
ло решение о захоронении по-

гибших советских воинов, так

как жаркая погода способство-
вала быстрому разложению

трупов. Мужики с лопатами из
близлежащих деревень под

конвоем немецких солдат за-

'''^''фывали прямо в окопах тех,

кто в них погиб, вместе с ору-
жием, других стаскивали к

близлежащим окопам или ячей-
кам. Сотни солдат оказались
таким образом или без места

захоронения, или пропавшими
без вести ... В этом бога погиб-
ло около 200 человек».

«Многие жители деревень

живут в Сланцах или в других

деревнях. И пока еще есть воз-
можность, они могли бы внести

коррективы в места захороне-

ния наших воинов...».

Да, справедливость надо вос-
становить — найти и места

захоронения, назвать погибших
поименно, разыскать родствен-
ников. Насколько это удастся
— покажет поиск, важно его
начать. А поэтому группе, ко-
торая вскоре намерена присту-
пить к этому важному патрио-
тическому делу, требуется по-
мощь. Если есть кто-то из уча-

стников и очевидцев боя, даль-
нейших событий, связанных с

ним, если кто-то может вспом-
нить и указать конкретные мес-
та, где могут покоиться останки
бойцов, сообщите, пожалуйста,
в городской комитет комсомола
или непосредственно Александ-
ру Викторовичу Глобину по
адресу: ул. 1 Мая, д. 58, кв. 1,
телефон № 51-296. Этим вы
очень поможете «Поиску».

О. СВЕТЛОВА.
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Зачем запахали корнеплоды?
Хотя, скорее, надо спра-

шивать иначе. Как же это
допустили агроспециалисты

совхоза «Сланцевский», что
iy них 'сорняки полностью за-
били кормовые корнеплоды

и их пришлось скосить, а
затем и запахать? Это ли не
факт вопиющей безхозяйст-
венности?! Это ли не вар-
варство?!

Да, это именно так —

считает и агроном по кормо-
производству хозяйства
В. Л. Тилик. И видит глав-

ными виновниками этого

горожан, которые не броси-
ли свои производства,
не переквалифицировались
срочно да и не подрядились
на лето в качестве прополь-
щиков в Загривский произ-
водственный участок. А ина-
че разве позволила бы она
себе так браниться на горо-
жан за то, что те не очень-
то умело пытаются высво-
бодить из плена разбуше-
вавшейся лебеды еле= замет-
ные всходы свеклы. И это

вместо того, чтобы поблаго-
дарить приехавших на по-

мощь людей, за которых,
между прочим, никто их ра-

боту не делает.

Но оставим мнение и
стиль работы с людьми В. Л.
Тилик на ее совести. Вер-
немся к главному вопросу:
почему же так заросли кор-
неплоды в «Сланцевском»?
Ответить на него прошу
главного агронома хозяйства
Л. Ц. Малощинского.

— Подвели нас крепко

ученые, с которыми мы за-

ключили договор на возде-

лывание кормовой свеклы на

50 гектарах (по новой тех-

нологии). Взяв с нас при-

личнуго сумму за ее внедре-

ние, они пообещали, что все

процессы по обработке по-

севов будут механизирова-

ны. Ручной труд будет при-

меняться лишь на прорежи-
вании. Что же получилось
на самом деле? Специаль-
ную сеялку прислали только
10 мая, в результате чего
нарушились лучшие агро-
технические сроки. Своими
же силами мы засеяли поле

■в 24 гектара, у д. Большие
Поля 30 апреля, так и всхо-
ды дружные, и все поле —

на загляденье. С опозданием
прислали ученые и изготов-
ленный ими культиватор
(кстати, так и не доведен-
ный до ума). Кроме того,
не прислали и обещанных
гербицидов для борьбы с
сорняками. Своих же нам
хватило только на то поле,
о котором я упомянул.

Почему мы, совхозные

агрономы, не приняли экст-
ренных мер? Потому что по
договору весь контроль за
выполнением новой техноло-
гии организации работ дол-

жен был осуществлять спе-
циалист из НИИПТИМЭСХа.
Но его по сей день так и
нет. И тем не менее, корне-
плоды можно было бы спа-
сти, если бы все работали
на прополке так, как по-
сланцы завода резиновых
изделий. Им отведено 25
гектаров и на всех уже за-
кончена прополка по перво-
му разу. В то же время пло-
хо помогают нам коллективы
центральной больницы, узла
связи, а райпо вообще еще
не бралось за дело. Вот и
пришлось отведенные им
участки пустить под плуг.
Засеем их однолетними кор-
мовыми культурами.

Итак, и по мнению Лео-
нида Цезаровича, виноваты

все кругом, кроме самих ра-

стениеводов «Сланцевского».

Так ли это? Понятно, нет.

Ведь если бы грамотно ра-
ботали в хозяйстве с землей,
то никакая система не по-
надобилась бы. Тем более, что

она еще и денег стоит, ко-

торые дополнительным гру-
зом лягут на себестоимость
сельскохозяйственной про-
дукции. Однако в «Сланцев-
ском» по сей день (хотя
говорим об этом не первый
год) даже с удобрениями
работать не научились.

Сколько ведется на всех
уровнях разговоров о том,
что раздельное применение

торфа и навоза не только

не дает ощутимой прибавки
в урожайности, но И ведет к

засоренности полей! Но даль-

ше слов дело не идет. Ведь
и нынче на это поле были
внесены лишь перемешан-

ные, а не закомпостирован-

ные должным образом торф
и навоз. И вот итог такой
работы. Выброшены деньги

на ветер, не будет опять у

дойного стада в достатке

сочных кормов.

Так чему же еще надо

случиться, чтобы стали, на-

конец, в «Сланцевском» от-

носиться к земле по-хозяй-
ски, надеясь прежде всего

на себя, а не на «дядю»?

Ответ на этот вопрос глав-

ный агроном дал оптими-

стичный: «Будем создавать

переходящий фонд приго-

товленных по всем правилам

торфонавозных компостов,

доведя общий его объем до

30 — 45 тысяч тонн. Уже
на сегодня у нас есть задел:

в деревне Радовель с весны

осталось 15 тысяч тонн, а

в Скорятино — около 4 ты-

сяч».

Сбыться бы его завере-

ниям. Сколько бы сразу ре-

шилось проблем!

А. БЕДОВА.

Из редакционной почты

ВКУСНО
И ПОЛЕЗНО?

«Соки — вкусно и полезно»

— прочитал я в одном из от-

делов, где продают прохлади-

тельные напитки, а в другом

прочитал — «Соки — каждый
день». В городе стояла жара, и

я надумал зайти в магазин №
15. В отделе соков небольшая
очередь быстро продвигалась,

в продаже было мороженое, мо-

лочный коктейль и около десят-

ка наименований соков. Стакан
сока я выпил с удовольствием,
сок был холодным и приятным

на вкус. Но когда по-

интересовался в магазине №
46, как там организована про-

дажа соков, выяснилось, что

подобного охлаждающего ап-

парата в этом магазине нет...

В магазине № 47, где тоже до-

велось как-то побывать, сок

мне показался невкусным и не-

полезным. Был он разлит по

кружкам...

В кафетерии напротив мага-

зина «Хозтовары» сок оказался

настолько невкусным, что пить

невозможно, он как будто бро-
дил... Р. МИКЕХИН,

житель города.

БУДЬТЕ МИЛОСЕРДНЕЕ
Здоровье мое подорвано и

практически я прикована. к по-

стели. Вся радость в жизни ■—

это приход Е. Н. Богдановой,
которая не только помогает

мне во всем, но и поддержи-

вает морально. В последний ее

приход я не могла найти себе
места, потому что она сказа-

ла, что собирается уходить,

очень устала. Особенно в ма-

газинах стоять в очередях.

Многие люди не обращают вни-

мания на удостоверение работ-
ника Красного Креста и не

пропускают без очереди, руга-

ются и оскорбляют. Я хочу об-
ратиться ко всем сланцевча.

нам, будьте милосерднее, если
уйдут с работы такие люди, как
Е. Н. Богданова, то мы, оди-
нокие, инвалиды, престарелые,
останемся без надежды на

жизнь. JI. БЕЛОУСОВА,
ул. Партизанская, д. 10.

ЛЕТО ПИОНЕРСКОЕ
Много разных мероприятий прошло за

первую смену в лагере «Салют»: пионерские

костры, коллективные дни рождения, похо-

ды, викторина «Что? Г!де? Когда?». С боль-
шим азартом ловили ребята нарушителей
природы: Лесогуба, Водомута, Шумовика, а

потом устроили им экзамен о правилах по-

ведения в лесу. Выла у нас «Зарница».
А как радовались дети, когда в роди-

тельский день вместе с ними в соревнованиях
участвовали родители! К этому дню ребята-
ми были приготовлены аппетитные караваи,

чаепитие устроили на улице. Поделки, кото-

рые ребята сделали к родительскому дню в

кружке выжигания, были проданы за пять

минут. Вырученные деньги, 83 рубля, пере-

числили на счет Всесоюзного детского фонда
имени В. И. Ленина.

Пришел на праздник Нептун со своей
свитой — чертями да русалками. На концер-

те. который приготовили вожатые, дети смея-

лись от души.

И вот — снова новые знакомства. Уже
прошла школа борцов за мир, КВН между

вожатыми и детьми, вечер знакомства. Сей-
час девочки лагеря готовятся к конкурсу

«Мисс «Салют.89».
И. ВАРЛАМОВА,

старшая пионервожатая лагеря «Салют».



• ЛЮБИ и знай свои край

Чудское озеро
Кто из сланцевчан не бывал

на Чудском озере на рыбалке,
на даче, на пляже и не имеет о

нем никакого представления?
Вряд ли таких людей найдется
много.

Но много ли тех, кто объе-
хал его со всех сторон, позна-

комился с его берегами, кто

хорошо знает его характер и

памятные места, связанные с

многочисленными историчес-

кими событиями, происходив-

шими на его берегах. Поэтому
познакомимся подробнее и с

озером и с его памятными мес-

тами.

Чудское озеро — часть об-
ширного Псковско - Чудского
водоема, состоящего из трех

частей: Чудское озеро, Теплое
и Псковское. По своим разме-

рам водоем занимает четвер-

тое место в Европе. Площадь
всего водоема 3600 кв. км, от-

дельно Чудского озера — 2680
км. Одно Чудское озеро боль-
ше Сланцевского района на

679 квадратных километров.
Оно протянулось на 80 кило-

метров с севера на юг и на 50
километров с запада на восток
(по линии Лаптовицы — Мус-
твэ). Эстонцы и весь водоем и

отдельно Чудское озеро назы-

вают одним названием — Пей-
пси. Только Теплое озеро выде-

ляют и именуют Ляммиярв.
Котловина Чудского озера

выпахана древним ледником.

Он же, растаяв, заполнил ее

водой. Дно озера плоское, по-

крытое серым илом, у берегов,
особенно северных и восточ-

ных, на большей части своего

протяжения чистое, песчаное.

Средняя глубина — 7,5 метра,
наибольшая — 14,6 метра.

Острова встречаются только на

юге и юго . востоке. Всего
островов 17.

Берега пологие, окаймлен-
ные на небольшом расстоянии

от воды дюнами. Наиболее вы-

сокие и крутые дюны на севе-

ре, в эстонском Причудье.
Здесь их высота достигает 18
метров. Береговая линия име-

ет плавные очертания, заливов

мало и они не образуют удоб-
ных бухт. Только Раскопель-
ская бухта на восточном бе-
регу возле Залахтовья имеет

значительные размеры и до-

статочные глубины для стрян.

ки судов. Она в гражданскую и

Великую Отечественную войны
служила местом размещения

военных флотилий. Глубоко-
водная стоянка есть и в Гдове
возле устья реки Гдовы. И ес-

ли сделать обобщение, можно

сказать: по всему озеру наибо-
лее удобные стоянки для мало-

мерных судов — устья рек.
В озеро впадает 30 рек, вы-

текает одна Нарва. Сток из

озера по сравнению с его раз-

мерами невелик. Уровень озе-

ра повышается весной, осенью

и в дождливое лето. Повыше-
ние уровня приводит к подпору

грунтовых вод, которые не мо-
гут в него стечь. Следствие
этого — просачивание воды

сквозь почву за полосой дюн

на поверхность земли и забола-
чивание лугов. Древний лед-
ник, отступающий на север, на

восточном берегу озера остав-

лял в основном глину, песок и
мало крупных валунов. Зато на

эстонском берегу он местами

образовал валунные гряды, на-

поминающие дамбы.
Обычно озеро замерзает в

декабре, вскрывается в конце

апреля или даже в начале мая.
Температура поверхности в ию-
ле — августе достигает 20 —

25 градусов. Но это не повсе-
местно. Самая холодная вода
у истока р. Нарвы у поселка
«Здоровье» и Васкнарвы.
Объясняется это подъемом глу-
бинных вод и быстрым стоком
в реку. Средняя температура в
июне здесь около 14 градусов,

в июле— 17 градусов, в авгус-
те до 18,5 градуса. Наиболее
теплая вода на отмелях у Ка-

укси и в Раскопельской бухте
Микроклимат побережья имеет

морские черты: летом в днев-

ные часы водная поверхность

понижает температуру воздуха

и на берегу дует бри'з с озера,

вечером и ночыо повышает на

1,5 — 2 градуса.

Чудское озеро — одно из са-

мых рыбных в Европе, и не-

смотря на осложнившуюся эко

логическую обстановку, оно

еще не оскудело. В Псково-Чуд
ском водоеме обитает 32 вида

рыб. Самой известной рыбой
водоема явлется снеток. Он
как бы отличает его от других

озер, в которых снеток не во

дится.

Среди более крупных рыб
давших славу озеру — лещ,

судак, сиг, щука, ряпушка, язь

окунь, налим, жерех, плотва.

Рыбные богатства озера опре-

деляются количеством корма.

Основой корма являются план-

ктон и бентос. В планктон вхо.

дят мелкие растительные и жи-

вотные организмы поверхност
ных слоев воды. Прежде всего

— это вислоухие и вислоногие

рачки. Бентос состоит из при

донных организмов: личинки

комаров толкунцов и дергунов

черви, моллюски.

Озерные рыбы делятся на

пелагических, охотящихся

основном в поверхностных СЛО-

ЯХ воды, и донных. В зависи-

мости от образа жизни у них

даже форма тела различается,

не говоря уже о внутренних

особенностях — таких, к при-
меру, как устройство жабр.
Для пелагических рыб харак-

терно удлиненное веретено-

образное тело. Благодаря та-

кой форме они плавают быст
рее донных. Типичной пела-
гической рыбой является щука

Ее тело приспособлено к молние-
носным броскам. Пелагически-
ми рыбами являются еще су-

дак, жерех, окунь, ряпушка

Пелагические рыбы питаются

в основном планктоном, плава

ющими насекомыми, а если они
хищники, то и другими, более
мелкими рыбами. Глубинные
рыбы — сиг, язь, лещ, серть

питаются прежде всего бенто-
сом.

Интересны особенности раз-

вития отдельных рыб и их по-

вадки. Хищников привлекает

движение жертвы. Движение-
это для них сигнал пищи. Щу-
ка и окунь среди водных рас-

тений охотятся из засады, на

широком водном пространстве

ведут себя иначе и гонятся за

жертвой. Одновозрастные
щуки, родившиеся весной, к

осени могут различаться по ве-

су иногда t в десять раз. Одни
продолжают оставаться совсем

маленькими, а другие могут
вырасти большими — по край-
ней мере до 0,5 кг. Это зави

сит от пищи, количества дви-

жения и аппетита. Аппетит за-
висит не только от необходи-
мости двигаться, -но и от тем

пературы воды. Наиболее ак

тивно она кормится при темпе-

ратуре 15 — 16 градусов.

Особенно капризен по отно-
шению к температуре воды и

воздуха налим. Он больше всех
не любит жару и в жаркую по-
году забивается в норы. Его
любимое время — холодное —

и еще лучше — дождливая
ночь, а любимое время года —

осень, когда он становится осо-

бенно прожорливым и агрес-

сивным.

Интересно, что чем рыба
крупнее, тем мельче ее стаи,
чем мельче рыба — тем боль-
ше стан. Объясняется это вза-
имным контролем. К стае хищ-

ников подплыть труднее —

скорее заметят.

Е. ПЕТРОВ,
краевед.

(Продолжение следует).

fit Редактор
В. В. ИВАНОВ.

Петру Александровичу
ИГНАТЬЕВУ

Коллектив Сланцевского
ПОГАТ сердечно поздравляет

Вас с юбилеем. Желаем креп-

кого здоровья, благополучия
на долгие годы.

Телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ,

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 13 ИЮЛЯ

6.30 — 120 минут. 8.35 —

«Сен-Жюст и сила обстоя-
тельств». Худ. фильм. 1-я се-

рия. 10.05 — Мультфильмы.
10.45 — Выставка «Москва —

Париж 1900—1930 гг.». 15.30
— «Заповедный холм». Худ.
ф. 2-я серия. 16.35 — Концерт.
17.15 — «...До шестнадцати и

старше». 18.00 — Партком и

перестройка. 18.45 — Сегодня
в мире. 19.00 — Док. ф. 19.30
— «Сен-Жюст и сила обстоя-
тельств». Худ. фильм.
2-я серия. 21.00 — Время.
21.40 — Фестивали, конкур-

сы, концерты. 22.40 — Сегод-
ня в мире. 22.55 — Вечер
электронной и компьютерной
музыки.

Вторая программа

8.00 — Гимнастика. 8.15 —

Н.-п. ф. 8.45 — Мультфильм.
9.15 — Мелодии Хатлона.
9.55 — Испанский язык. 10.25
— Док. ф. 11.00 — Новости.
11.10 — «Подарок». Худ. ф.
12.15 — Док. ф. 12.30 —

Испанский язык. 13.00 — Но-
вости. 13,10 — «Бравый сол-

дат Швейк», Худ. ф. 14.45 —

«Штрихи к портрету». Фильм-
концерт. 17.00 — Новости.
17.10 — «Корни травы». Худ.
ф. 1-я серия. 18.25 — Мульт-
фильм, 18.45 — Арена. 19.45
— Спокойной ночи, малыши.

20.00 — На сессии Верховно-
го Совета СССР. 21.00 —

Время. 21.40 — «Корни тра-

вы». Худ. ф. 1-я серия. 22.55
— Новости.

*  

23.35 — «Профессия — сле-

дователь». III серия. Новости.
Концерт В. Леонтьева.

ЧЕТВЕРГ, 13 ИЮЛЯ
9.50 — IX сессия Ленин-

градского областного Совета
народных депутатов. 17.40 —

«Д’Артаньян и три мушкете-

ра». Худ. ф. 2-я серия. 19.10
— Реклама. Объявления. 19.20
— Музыкальная лоция. 20.20
— Телестанция «Факт». 20.40
— Реклама. Объявления.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.

21.00 — Время. 21.40 — 600
секунд. 21.50 — Пятое коле-

со.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИНН

ЧЕТВЕРГ, 13 ИЮЛЯ
(время указывается местное)

17.50 — Телеинформация.
18.00 — Программа передач.

18.05 — Мультфильм. 18.20
— «Мелодия-67». Телефильм.
18.45 — Актуальная камера.

19.00 — Круговое движение.
19.30 — Детский экран. 20.40
— Реклама. 21.00 — Актуаль-
ная камера. 21.20 — «Артист-
ка из Грибова». Худ. ф. l -я се-

рия. 22.25 — Хельги Салло.
23.00 — Новости. 23.10 — К
родному порогу. 23.40 — Рос-
сини в Версале. 00.35 — «Бегу-
щие по волнам». Телефильм.

ПРЕДПРИЯТИИ
И ОРГАНИЗАЦИИ

Г. СЛАНЦЫ

13 июля и 14 июля с 8 до

20 часов возможны перерывы

в водоснабжении города в свя-

зи с плановой чисткой резер-

вуара чистой воды на водо-

проводных очистных сооруже-
ниях.

При проведении работ воз-

можна подача воды только на

первые и вторые этажи.

2 — 1

СОВХОЗУ
кСЛАНЦЕВСКИЙ»

требуются

квалифицированные
бочие:

КАМЕНЩИКИ,
ПЛОТНИКИ,
СТОЛЯРЫ.

pa-

IC И Н О

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 12
июля — «На следующее утро».

Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. «Золотой тюлень». На-
чало в 11 часов.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-
КОВ. 12 июля — «Трудный
путь». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 12
июля — «Ассоциация зло.

умышленников». Начало в

18.10, 20, 22 часа. Для детей.
Сборник мультфильмов. На-
чало в Ю часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 12 июля

— «Крокодил» Данди II». На-
чало в 17, 19, 21 час.

КИНОЗАЛ ВИДЕОСАЛОНА.
12 июля — «Аэлита, не при.

ставай к мужчинам». Начало в

18, 20, 22 часа.

1 — 1

Сланцевскоё объединенное
охотничье-рыболовное хозяй-
ство 15 июля в 11 часов у

стадиона «Химик» проводит

районную выводку охотничьих

собак всех пород. Просим всех

владельцев принять активное

участие в выводке. Охотнику,
представившему своих питом-

цев на выводку, предоставля-

ется льгота на право охоты с

собакой.

Кингисеппские электрические сети Ленэнерго обра-
щаются к руководителям предприятий, директорам

совхозов, а также ко всем гражданам с просьбой про-

явить особую осторожность при производстве работ и

хождении вдоль воздушных линий электропередачи.

Из-за бури, грозы и падения деревьев провода

электролиний могут быть оборваны.
При пробое изолятора железобетонные опоры мо-

гут находиться под высоким напряжением.

Прикосновение человека к железобетонным опо-

рам, а также приближение к оборванному проводу

ближе 15 метров грозит смертельной опасностью.

Граждане! Будьте осторожны!
При обнаружении оборванного провода звоните по

телефонам: 2-22-03, 2-24-57 в г. Сланцы, или сооб-
щите по адресу: г. Сланцы, ул. Полевая, электросети.

9—5

СРЕДНЕЕ ПРОФЕССИОНАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОЕ
УЧИЛИЩЕ № 136

на базе ордена Трудового Красного Знамени Ленинград-
ского производственного кожгалантерейного объединения
имени А. Бебеля и ЛПОО «Нева»

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

юношей и девушек, имеющих образование 8 — Ю клас-

сов, на обучение специальностям:

пошивщика кожгалантерейных изделий,
обувщика индивидуального пошива обуви (с умением про-

изводить ремонт обуви),
заготовщика верха обуви,
приемщика заказов (комплексного приемного пункта),
слесаря-ремонтника (швейное оборудование).
Срок обучения 1 — 2 года.

Учащимся со средним образованием выплачивается сти-
пендия и доплата от предприятия до 70 рублей, а также 50
процентов от суммы, заработанной во время производствен-
ной практики. Все учащиеся обеспечиваются бесплатным
проездом в городском транспорте. Иногородним
предоставляется общежитие.

Приемная комиссия работает ежедневно, кроме воскре-
сенья, с 9 до 18 часов. Адрес училища: 193144, Ленин-
град, 5, Советская, дом № 42, До училища идут трамваи:

10, 12, 13, 16, 17, 28, 32, 44, 49, автобусы; 22,
26, 27, 74, троллейбусы: 5, 7, 10.

Метро: станция «Площадь Восстания». Телефоны учили-

ща: 271-12-10, 274-85-47, 274-85-41.
6—6

Коллектив Сланцырем.
техагропромснаба выражает

глубокое соболезнование ро-

дным и близким по поводу

смерти ЗАРЕЧНОГО Ивана
Николаевича.

Выражаем
болезнование
близким по

глубокое со-

родным и

поводу смерти

Владимира Тро-ОСОВИКА
фимовича.

Коллектив участка № 4
шахты «Ленинград-
ская» .

Коллектив Сланцевского
завода резиновых изделий
выражает соболезнование
Вере Ивановне Цветковой в

связи с безвременной смер-

тью мужа.

Коллектив Сланцевского
завода резиновых изделий
выражает соболезнование
Валентине Васильевне Куз-
нецовой по поводу смерти

мужа.

. Коллектив Северо-Запад-
ного СМСУ треста «Сев.
запметаллургмонтаж» глу-

боко скорбит по поводу без-
временной смерти ОСТА-
ШЕВА Валентина Алексее-
вича и выражает соболезно-
вание родным и близким
покойного.

Сердечно благодарим кол-

лективы участков ШТ и подъ-

ема II района шахты «Ленин-
градская», магазина «Ок-
тябрьский» за помощь в по-

хоронах нашего дорогого Гуни
Ивана Антоновича.

Родные.

Сердечно благодарим за по-

мощь в похоронах коллективы

санэпидстанции, станции ско-

рой помощи, здравпункта, шах-

ты «Ленинградская», друзей,
знакомых, разделивших с нами

горечь утраты нашего любимого
Звягинцева Сергея Николаеви-
ча.

Жена, дети, внучка.

Сердечно благодарим кол-

лективы дорожного РСУ, завода
резиновых изделий, цеха ФТ,
друзей, знакомых, всех жиль-

цов ЖСК «Дружба», оказав-

ших помощь в похоронах на-

шего дорогого Трошина Юрия
Александровича.

Семья Трошиных.

Гавета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам в субботам
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